

いつのまにやら9月も終わり、何と明日が出産予定日！あー、なんでこんな時間があるのに日記が続かないのか・・・!! 自己嫌悪でムキー!! せめて、赤ちゃんが産まれてきたら例え一言でもいいから毎日日記と写真を残したいと思い、この前ベビーダーアリーを買った。ミルクとかおしっこ時間もちゃんと記録できるもの。アナログで頑張って、将来我が子(何かまだ実感がわからないので照れる)にプレゼントしてあげたいな。さて、どうでしょう??

出産前にやらなきゃならん事(特に部屋の片付け&お掃除)はあったけど、もう焦るのはやめよう。後は出てくるのを待つのみだ。早く出ておいで・・・ と思いながらももうちょっとお腹の中にいてもいいよ・・・ と思ったり。母心はフクザツ。

今日は家でのおんびりするつもりだったけど、ガーデンウォークのカードのポイントを商品券に代える期限が今日までだったのをはっと思い出し、急遽夕方ガーデンウォークへ。2500円分たまってたから行ってよかった。そして数ヶ月ぶりにガーデンウォークをぶらぶら・・・。くおわいい秋服てんこもり・・・ アー早くお腹の赤ちゃん出してお洒落がしたいー。・・・でもそんな余裕ないのかな?でもいつまでも、女性な部分は少しでも残しておきたいよー。いつまでも、ママになってもかわいい女性であれ、私。理想はそう思うけど、中々難しいよね、これがまた。で、何も買うつもりなかったけど結局アフタヌーンティで赤ちゃん用のかわいいフォトアルバムとプーティーを Get。どちらも半額でお買い得 タオル屋さんでソープディッシュと赤ちゃん用ヘアブラシも購入。ヘアブラシはドイツ製でやわらかい豚毛のもの。ほんとは、ネットで見つけたカシミア毛のが欲しかったし、そっちの方が微妙に安かったんだけどもう時間もないしよさげだったからこれに決定。ついでに、すっかりと買い物熱にスイッチが入り、旦那の秋冬服も購入。これからいつ買えるかわからないし、きれいな水色ノカットソーと肌触りのいい茶色ベースのネルシャツ。こうやって、ゆっくり一人でお買い物満喫できるのも、もうほんと後少しと思うと何となくセンチメンタル・・・。でもこれからは、違う楽しみが出来るわけだしね。頑張ろう。

家に帰ったら、お得意のヤフオクでゲットした赤子の服&帽子と、授乳口トップスが届いてた! 赤子の服は、お古だけどお気に入りのセレクのもので結構状態も良く、帽子もリバーシブルで可愛かった! 私のトップスも安いわりには肌触り良くいい感じ。